

くKUNIMIにみ 議会だより

号外

令和4年2月25日

人口減少解決のために新設される 「地方創生予算」など新年度予算を審議

3月議会は3日に開会

3月議会定例会は3日から17日までの日程で、役場庁舎3階議場で開催されます。
新年度予算のほか、「福島市と国見町とのふくしま田園中枢都市圏の形成に係る連携協約の締結に関する協議について」など40議案が提出されます。

一般質問は4日(金)に行われ、6人の議員が町長に質問をします。(詳しくは3ページをご覧ください。)

◆ 会 期 日 程 ◆

3月

3日(木)午前10時 本会議

開会
会議録署名議員の指名
会期決定
諸般の報告〔議会、一部事務組合など〕
陳情の付託
議案の一括上程
町長提案理由の説明

4日(金)午前10時 本会議

一般質問(6人)

5日(土)～6日(日)休会

7日(月) 議案調査会

8日(火)午前10時 本会議

条例
一般議案
令和3年度補正予算
質疑・採決

9日(水)～11日(金)議案調査会

12日(土)～13日(日)休会

15日(月)～16日(木)議案調査会

17日(木)午前10時 本会議

令和4年度当初予算
質疑・採決
常任委員長報告(陳情)
質疑・採決
閉会



◆ 提出予定議案 ◆

◇ 報告

- ・その他の債権放棄について
- ・教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価報告について

◇ 承認

- ・専決処分の承認(1件)

◇ 条例制定

- ・国見町まち・ひと・しごと創生推進基金条例
- ・国見町石母田財産区管理会条例
- ・国見町石母田財産区施設条例
- ・国見町石母田財産区財政調整基金の設置、管理及び処分に関する条例



◇ 条例改正

- ・地区集会所条例
- ・観月台文化センター条例等
- ・職員の育児休業等に関する条例
- ・国見町議会議員の議員報酬・期末手当及び費用弁償に関する条例
- ・国見町長等の給与及び旅費に関する条例
- ・職員の給与に関する条例
- ・国見町特別会計条例
- ・国見町防災会議条例
- ・国見町消防団設置等に関する条例
- ・国見町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例
- ・国見町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例
- ・国見町水道条例

◇ 条例廃止

- ・国見町保健施設整備基金の設置、管理及び処分に関する条例

◇ 一般議案

- ・福島市と国見町とのふくしま田園中枢都市圏の形成に係る連携協約の締結に関する協議について
- ・町道路線の認定について

◇ 令和3年度補正予算

- ・一般会計(第8号)
- ・公共下水道事業特別会計(第2号)
- ・後期高齢者医療特別会計(第1号)
- ・国民健康保険特別会計(第3号)
- ・介護保険特別会計(第3号)
- ・渇水対策施設特別会計(第1号)
- ・水道事業会計(第3号)

◇ 令和4年度当初予算

- ・一般会計
- ・入山財産区特別会計
- ・公共下水道事業特別会計
- ・国民健康保険特別会計
- ・土地開発事業特別会計
- ・水道事業会計
- ・大木戸財産区特別会計
- ・石母田財産区特別会計
- ・後期高齢者医療特別会計
- ・介護保険特別会計
- ・渇水対策施設特別会計



◆一般質問は3月4日（金）午前10時からです

※一般質問とは、議員が町の事業状況や方針などについて、報告や説明を求めたり質問したりすることです。

質問順	議員	質問事項
1	山崎健吉	1. 職員の「働き方改革」について 2. 認知症施策の「チームオレンジ」の取り組みについて
2	穴戸武志	1. 過疎の指定を受け、町の基本的な考え方について 2. NHK大河ドラマを活かした本町の活性化について
3	佐藤定男	1. 大雪に対する除雪態勢は 2. ヤングケアラー問題の実態調査結果は
4	渡辺勝弘	1. 除雪の現況と今後の課題について
5	浅野富男	1. 連携中枢都市圏構想について
6	小林聖治	1. 新型コロナウイルス(オミクロン株)の感染対策について

議会を傍聴される皆様へ

新型コロナウイルス感染症予防のため、本会議を傍聴される際は、次のことにご協力をお願いいたします。傍聴者が多い場合は入場を制限させていただきますので、ご了承ください。

1. マスクの着用と入場時の手指消毒をお願いいたします。
2. 入場時に検温をさせていただきます。
3. 発熱など体調がすぐれない場合はご遠慮ください。

議会本会議はインターネットでライブ配信しておりますので、ぜひご利用ください。

<http://www.town.kunimi.fukushima.jp/site/gikai/>

国見町議会中継
QRコード



国見小学校のタブレットを活用した授業を視察

総務文教

1月25日、国見小学校のタブレット等ICT活用による授業及び学校施設の視察を行いました。

タブレットで動画を撮影し縄跳び上達へ

始めに、GIGASクール事業としてこれまで校内LAN配線等の整備や340台のiPad端末機導入、学習ソフトの導入等を行ったことの説明を受けました。その後、5年1組の外国語と2学年の体育の授業を視察しました。

5年1組の外国語の授業では、相手に「LIKE」を使って好きなこ

とを質問する授業で、質問しやすいようタブレットに絵を描いて伝えていました。

2学年の体育の授業では、縄跳びを跳ぶ様子を2人1組になりお互いに撮影し、自分の跳び方を確認して上達を目指すという授業でした。撮影技術も同時に学ぶことにもなるため、現代教育の時代の変遷を実感しました。

感染防止対策をした学校施設

学校施設については、エアコンの設置やトイレの洋式化、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として網戸の設置や水道蛇口をレバー式に交換したことなどの説明を受け、実際に学校施設を視察しました。



友達に撮影してもらった映像で跳び方を確認



また、特別支援学級について、現在4教室で20名程の児童が支援を受けており、支援員は教員免許のある教師が配置されているとの説明を受けました。
(報告者 浅野富男)

手に取って読んでもらえる 広報紙をつくるために

広報

2月22日、町村議会広報研修を動画視聴で行いました。これは、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となった研修会の代替によるものです。

表紙や見出し、色づかいを工夫することで、より多くの人に手に取って読んでもらえる広報紙になることが説明されました。

今回の研修を活かし、町民の皆様に分かりやすく、魅力ある議会だよりとなるよう、広報常任委員一同、邁進してまいります。
(報告者 渡辺勝弘)

講師
広報アナリスト
吉村 潔氏

議会広報は、単なる定例会の結果報告にとどまらず、議員と議員の視点・論点が伝わり、住民も参加できる広報紙にしていくことが重要であると指摘されました。
また、読みたくなる紙面づくりのためのテクニックも学びました。



研修動画を視聴する広報常任委員